

FAIR PLAY

Les membres du Bureau Exécutif de la Ligue Régionale de Football de Batna appellent de tous leurs vœux tous les acteurs du football à observer l'un des aspects les plus importants dans ce jeu qui est le Fair-play.

Présentement, le monde dans sa globalité considère que le Fair-play dans le football n'est ni stupidité ni manque d'intelligence. Au contraire, il est son âme. Et quand un jeu perd son âme, il perd de sa vie. La vie du football est liée à son âme, et il est absolument nécessaire de savoir qu'un mauvais exemple donné contre le Fair-play accorde une prime au vice de la violence.

Quelque part, quand la sagesse du Fair-play cesse, c'est les cris des violences dans le football qui seront écoutées, combien même ce jeu est l'asile du Fair-play qui le protège contre les manipulations et les impuretés des violents et de leur violence. Et c'est finalement grâce au pouvoir de l'amour du Fair-play que le pouvoir de la violence sera chasé et laissera le football vivre en paix.

Le silencieux Fair-play est entrain de hurler, mais il est toujours étouffé par les cris des violences. Et si le combat du Fair-play se perd, c'est la violence organisée et orchestrée des catastrophes qui s'imposera et manipulera les consciences faibles.

Alors et aujourd'hui, il ne faut pas nier le réel de la violence dans nos stades. Parce que nier ce réel, c'est encore éloigner les vraies solutions des problèmes de la violence qui sont imposés par des gourmandises qui se nourrissent cruellement de la pauvreté des esprits.

Les membres du Bureau Exécutif de la LRF Batna, très touchés par le manque de Fair-play dans le football, demandent à tous les partenaires de participer avec eux dans une campagne de sensibilisation pour essayer de stopper, un tant soi peu, ce phénomène de violence dans nos stades qui est entrain de déchirer notre tissu social et travailler encore et encore pour essayer de stopper les gourmandises aveugles des violents et de la violence dans le football.

